



**STÄHELIN PARTNER  
ARCHITEKTEN AG**

**PRIMARSCHULE WASGENRING, BASEL (BS),  
1. RANG**





## PRIMARSCHULE WASGENRING, BASEL (BS), 1. RANG

Die am nordwestlichen Stadtrand von Basel liegende Wasgenringschule gehört zu den herausragenden Bauten der Nachkriegsmoderne in Basel. Als frühes Hauptwerk von Fritz Haller, einem der bekanntesten Vertreter der «Solothurner Schule», ist sie von nationaler und internationaler Bedeutung. Die parkähnliche Anlage der Primarschule, erbaut 1953-1955, gilt mit ihrer Pavillonarchitektur als typisch für die Moderne. Das Sanierungskonzept sieht vor, den Originalzustand des Ensembles wiederherzustellen und verlorene Elemente in Interpretation des Alten nachzubauen. Bei allen Eingriffen wie der Herausarbeitung der ursprünglichen Farben, der Sanierung der Haustechnik, den bauphysikalischen Massnahmen und den punktuellen Umnutzungen stand die räumlich-gestalterische Integration im Vordergrund.



<b>STÄH ELIN PART NER</b>	RUE DE LA JEUNESSE 2 CH-2800 DELÉMONT T +41 32 421 96 60	BAUHERR BAU- UND VERKEHRSDEPARTEME NT DES KANT..
	COURGENAY 55 CH-2900 PORRENTROY +41 32 467 17 01	AUSFÜHRUNG 2015-2019
	INFO@STAEHELINPARTNER.COM STAEHELINPARTNER.COM	KOSTEN 10.5 MIO.
		ORT BASEL